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Il giorno 11 del mese di maggio dell’anno 2021 alle ore 20.30, su 

convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito in Brescia in via telematica tramite riunione in zoom il 

Consiglio di Quartiere per la trattazione del seguente ordine del 

giorno:  

1. Approvazione verbale seduta marzo 2021; 

2. Sintesi gruppi tematici; 

3. Cena di quartiere prevista per luglio 2021; 

4. Ristrutturazione della casetta dei libri Parco Frugoni; 

5. Approvazione documento ciclo idrico; 

6. Resoconto incontro con Assessore Capra su bilancio e risorse 

di Cdq; 

7. Resoconto incontri con Dott.ssa Megni tra Cdq e Punto Comunità 

e incontro su PAESC Ass. Cominelli; 

8. Varie ed eventuali. 

 

Presiede la seduta la Presidente: SIMONA BROGNOLI 

 

Redige il processo verbale il Consigliere: ANGELO STRAOLZINI 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano: 

 

 

N. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 ABELLI  ROBERTO X  

2 ALTOMARE LUCIA X  

3 BENTIVEGNA FLAVIO X  

4 BROGNOLI SIMONA X  

5 IQBAL ZAFAR 
 X 

giustificato 

6 MENSI ELISA X  

7 PAPOTTO FEDERICA X  

8 STRAOLZINI ANGELO X  

9 ZANI GIULIO X  

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si constata anche la presenza dei 

cittadini Bruna, Pedro, Sandra, Alessandro, Enrico, Ivonne, 

Francesco, Roberto, Loris, Gianfranco. 

si procede con l’esame dei punti all’ordine del giorno. 
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1) Il punto 1 viene approvato all’unanimità, accogliendo 

l’integrazione presentata dal Consigliere Flavio Bentivegna. 

 

2) Sul punto 2, vengono svolte le comunicazioni dei coordinatori 

dei gruppi tematici, come da sintesi allegate al presente 

verbale. Da parte di Flavio Bentivegna viene evidenziata la 

segnalazione pervenuta di sentieri sulla collina Sant’Anna 

che sarebbero stati “chiusi” inibendo il passaggio ai 

fruitori di tali spazi. Tale situazione è documentata anche 

da fotografie effettuate da Elisa Mensi che riportano il 

cumulo di rami e sterpaglie su un sentiero della collina. 

Andrà verificato se saranno poi portati via. 

Flavio Bentivegna riporta inoltre la risposta negativa del 

Comune sulla possibilità di utilizzo a verde dello spazio in 

Via Valcamonica, in quanto l’accesso è in proprietà privata. 

Lucia Altomare porta all’attenzione del Consiglio la richiesta 

del Punto Comunità e di un gruppo di Associazioni (tra cui 

Caritas, Acli, ecc.) di proseguire nell’iniziativa di 

distribuzione viveri alle famiglie bisognose. Evidenzia che 

per l’adesione del CdQ all’iniziativa è necessaria la 

preventiva compilazione del format di illustrazione 

dell’iniziativa non per dare un’approvazione all’iniziativa,ma 

per avere tutte le informazioni necessarie per informare 

correttamente i cittadini . Il CdQ, esprimendosi in linea di 

massima in favore all’adesione all’iniziativa, concorda per 

l’espressione di un parere definitivo, via mail, dei 

consiglieri una volta presa visione del format compilato dai 

soggetti interessati. 

Federica Papotto illustra il progetto-concorso “Donne dal 

Mondo”, da effettuarsi mediante la partecipazione dei 

cittadini alla scelta, e alla rielaborazione con un testo di 

commento,con un disegno o un video di una delle 39 fotografie, 

cortesemente messe a disposizione da Pedro Bonometti e 

proposte su uno specifico sito web. Il CdQ approva 

l’iniziativa e indica i nominativi  di Simona Brognoli e 
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Federica Papotto quali responsabili del trattamento dati 

connesso al concorso. Viene inoltre proposto di valutare che 

le fotografie siano esposte nel nuovo centro civico nei giorni 

dell’inaugurazione. 

 

3) Il Presidente del CdQ, Simona Brognoli, illustra l’iniziativa 

“cene di quartiere” da effettuarsi nel mese di luglio 2021, 

come occasione per rilanciare il quartiere. L’organizzazione 

sarà centralizzata da parte del Comune, non dovrà circolare 

denaro, e saranno assunte tutte le cautele ed i vincoli 

dettati dal permanere della situazione di emergenza Covid. Da 

inoltre notizia della disponibilità di circa 70.000 euro in 

sede di bilancio 2021 a disposizione dei quartieri, 

comunicata dall’assessore al bilancio nel corso di uno 

specifico incontro. 

 

4) La casetta dei libri, installata al parco Frugoni, sarà 

ristrutturata e rimessa a nuovo a cura dei ragazzi del 

Fortuny, grazie al contatto stabilito con la scuola. Accanto 

a tale esigenza manutentiva è stata altresì proposta l’idea 

di dare vita ad incontri di educazione civica. 

 

5) Roberto Abelli, illustra il documento sul ciclo idrico 

(allegato al presente verbale), come strumento di 

informazione dei cittadini sulle novità e sulle procedure 

instaurate da A2A per la lettura ed i pagamenti dell’acqua. 

Purtroppo il documento ha esclusivamente una natura 

informativa, in quanto nonostante il lungo impegno non si è 

riusciti a modificare le scelte di A2A, anche per la 

perdurante assenza del Comune in questo confronto A2A – CdQ, 

segno evidente di un’accettazione in toto delle scelte 

tecnico-gestionali di A2A. In questo modo, i costi di una 

nuova modalità di lettura dei contatori, sono caricati 

interamente sui cittadini interessati che dovranno sopportare 

le spese derivanti dall’incaricare un soggetto terzo quale 
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interlocutore unico verso A2A o di portare fuori 

dall’abitazione i contatori per la lettura. Il CdQ dibatte 

sull’opportunità di inviarlo a tutti i cittadini o di darne 

notizia e di inviare il testo integrale a chi ne faccia 

richiesta. Viene decisa questa seconda ipotesi, con un’attesa 

di pochi giorni per definire il testo con eventuali 

integrazioni da parte dei consiglieri. 

6) Questo punto è già stato relazionato  brevemente in altri 

punti. 

7) Il presidente del CdQ relaziona sull’ incontro avuto con i 

Punti Comunità e i CdQ della zona Ovest che ne hanno uno, 

presente la Dott.ssa Megni, alcune assistenti sociali. 

Questo incontro mette a confronto tre ruoli importanti per il 

territorio: i servizi sociali, i punti Comunità che 

rappresentano le associazioni e i CdQ che sono il referente 

istituzionale. Nei prossimi mesi si chiederà collaborazione 

da parte dei servizi sociali per aggiornare la mappa delle 

realtà associative presenti nel quartiere ( i dati sono fermi 

al 2017).Ogni Punto Comunità  presenta i progetti avviati. 

Per il quartiere Chiusure si informa che il P. Com. ha aperto 

lo sportello da due settimane. Si stanno portando avanti i  

seguenti progetti: Buon Vicinato, mancano ancora alcune 

interviste, ma dato il periodo non si sa quando si 

proseguirà; Vicinanza agli anziani del quartiere tramite 

spese e altro (si sono create situazioni di affetto 

reciproco); Aiuto di vario genere alle famiglie (ricerca 

anche di supporti economici tramite Caritas); Raccolta pacchi 

viveri in collaborazione con Caritas e Acli. 

La Dott.ssa Megni precisa sempre la necessità di muoversi in 

accordo con i servizi Sociali, soprattutto quando si aiuta 

economicamente. 

La discussione si dirige poi alla tematica della 

COMUNICAZIONE. 

Molti Punti Comunità lamentano la necessità di farsi 

conoscere perché mancano i volontari.  Il Punto Comunità 
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Chiusure affiggerà dei volantini nel quartiere e se ci sarà 

la cena di quartiere promuoverà le iniziative tramite un 

banchetto eventualmente. La comunicazione inoltre, riferisce 

la Megni, va estesa sempre a tutte le associazioni del 

P.Comunità, si auspica il loro continuo coinvolgimento. Anche 

perché la prerogativa dei Punti Comunità è mettere in rete le 

Associazioni. Importante anche la comunicazione con il cdq e 

la necessità di passare dal consiglio per l’utilizzo del 

logo. Sul tema degli ANZIANI saranno aggiornati i dati del 

Buon vicinato. 

Per quanto riguarda l’incontro con l’Assessore Cominelli, sul 

PAESC,  Bentivegna  riassume l’intervento dell’Assessore. 

 

8) Varie ed eventuali: 

 

Il signor Enrico il cittadino in stretto contatto con il Sig. 

Brangi del Consorzio AIPO relaziona sullo stato di 

sistemazione del Fiume Mella, proponendo una verifica sulla 

possibilità di sistemazione anche del lato destro, creando 

una passeggiata analoga. Viene fissata una data per 

effettuare un sopralluogo, con la presenza dei consiglieri 

Roberto Abelli e Flavio Bentivegna. 

 

Il signor Pedro Bonometti propone che in piazza Boffoli,  di 

fronte al futuro centro civico, siano predisposte due 

panchine, una rossa ed una arcobaleno, come momento di 

espressione di solidarietà sui temi della violenza alle donne 

e dell’omofobia. Si impegna a provvedere all’acquisto della 

pittura, in caso non vi sia disponibilità da parte del Comune. 

 

Il signor Roberto Donatini interviene sul tema della 

predisposizione da parte della clinica Sant’Anna di uno 

parcheggio aggiuntivo all’esistente, chiedendo di verificarne 

la legittimità urbanistico-edilizia e le modalità d’uso. Il 

tema verrà approfondito presso gli uffici comunali competenti. 
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Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, la Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 23,45 del 

11 maggio 2021. 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 La Presidente    Il Consigliere verbalizzante 

 

 Simona Brognoli    Angelo Straolzini 

 

 Incontro gruppo cultura 21 aprile 2021 

 

Presenti: Bruna, Gabriella, Clara, Simona, Elisa, Federica, Pedro, Annamaria 

 

 

 

Ordine del giorno: 

 

1. Organizzazione concorso sulle immagini di donne 

 

2. Proposta di letture ai bambini nel parco 

 

3. Varie ed eventuali 

 

 

1. Come primo punto all’ordine del giorno abbiamo definito il concorso che presenteremo alla 

comunità nel mese di maggio. 

In accordo con il gruppo costruiremo un sito e una mail ad hoc di modo da avere un 

controllo migliore delle attività e dove potremo inserire anche le fotografie. 

Faremo un volantino che ci permetterà di sponsorizzare l’evento. 

In allegato al resoconto del gruppo ci sarà anche il regolamento. 

Il titolo del concorso è: DONNE DAL MONDO ed ha come obiettivo quello di stimolare 

l’attività creativa delle persone del quartiere raccontandoci quali emozioni sono trasmesse 

dalla visione delle fotografie. 

 

2. A seguito del progetto “I Care” abbiamo pensato di coinvolgere nuovamente la scuola 

materna Sant’Antonio con un progetto che unisce la lettura e l’educazione civica. 

Il progetto si dovrebbe svolgere nel periodo di maggio 2021. 

I bambini, potendo uscire dalla scuola, possono raggiungere i parchi del quartiere dove 

troveranno delle persone che leggeranno per loro delle storie. Insieme alle letture abbiamo 

pensato di coinvolgere un’associazione che racconti la vegetazione che è presente nel parco. 

Purtroppo, questa idea vede una difficoltà: il pagamento della siae. 
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L’idea che è emersa per ovviare a questo problema è la seguente: le letture potrebbero essere 

svolte all’interno del parco dell’asilo e la visita ai parchi potrebbe essere fatta in un secondo 

momento. 

Questa idea deve ancora essere presentata alla direttrice dell’asilo. 

 

3. Il comune ha chiesto alla associazione Palcogiovani di procedere con l’organizzazione delle 

cene di quartiere. L’associazione ha quindi confermato che la cena si svolgerà il giorno 2 

luglio. Ovviamente seguendo tutte le disposizioni che saranno in essere al momento dello 

svolgimento della attività. 

 

 

 

 

 

 


